

万博遠足日記



彼方小学校



九月五日 金曜日

◆9月5日に、万博へ行きました。初めて、わたしたちは、万博に行けないかも知れないじょうきょうで、てるてるぼうずを作りました。みんな必死にてるてるぼうずを作りながらもわらい合つていて楽しかつたです。次の日、私たちの思いがとどいたのか、ぶじに万博へ行けました。みんなすごく明るいえ顔で、すごく楽しかつたです。その中でも一番心に残つた所は、NTTパビリオンのゾーン2でした。なぜなら、しん動や本物のような立体感がすごく楽しかつたからです。もうこのようないけいけんは大人になつてもできないので、すごくいい思い出になりました。そして、つれていつてくれた先生たちと、しよう待してくれた人たちに、すごく感しやしています。

(4年生)

◆9月5日に、秋の遠足で万博へ行きました。ばんぱくのおおやねリングにのぼりました。エスカレーターでのぼりました。とつても高かつたので、こわくて足がガクガクしてしまいました。おおやねリングにのぼつて下を見たら、いろんなパビリオンが見えました。とてもいいながめでした。おおやねリングを半分まわると、とてもつかれたので一回おりて、NTTパビリオンに行って、おべんとうを食べてからもう一回エスカレーターでのぼつて、のこりの半分をまわりました。またばんぱくに行つたらのぼります。

(3年生)